

## **Mutua MAZ, con una tasa de recuperación más rápida, logra un resultado positivo de 19,8 millones de euros**

- **La duración media de los procesos de contingencia profesional se sitúa por debajo de la media del sector (su recuperación es más rápida).**
- **Descienden el absentismo laboral y mejoran los datos relativos a la calidad de vida y del servicio.**
- **La entidad sigue reforzando su solvencia.**

*Zaragoza, 23 de julio de 2013.-* La Mutua de Accidentes de Zaragoza ha cerrado el ejercicio 2012 con un resultado económico positivo de 19,8 millones de euros.

Este resultado refuerza la solvencia de la entidad, ya que le permite dotar con 8,4 millones de euros a sus reservas propias alcanzando, gracias a esta suma, los 178.5 millones de euros.

Por otro lado, estos datos harán posible que Mutua MAZ aportare al Sistema de Seguridad Social un total de 11,4 millones de euros, de los cuales 3,6 millones irán destinados al fondo de reservas de la Seguridad Social y 7,7 millones al de prevención y rehabilitación, contribuyendo así a respaldar el sistema público de pensiones.

Con unos ingresos consolidados de 449,2 millones de euros, 369,3 de ellos provenientes de la gestión ordinaria, MAZ mejoró en 11,5 millones de euros el resultado ordinario.

### **Reducción del absentismo, mejora en la calidad**

Este ejercicio arroja también datos positivos en lo relativo al absentismo laboral. En este sentido, Maz redujo un 13,8% la ausencia del puesto de trabajo por AT de sus empresas mutualistas en 2012, y en un 16.2% el vinculado a enfermedad común. Esto supone que se han convertido 631.422 jornadas en productivas.

Asimismo, cabe destacar como los servicios profesionales de asistencia sanitaria de MAZ han logrado que la duración media de los procesos de contingencia profesional que gestionan se sitúe por debajo de la media del sector.

Por otro lado, y como resultado de la apuesta de MAZ por mejorar la calidad de vida de sus accidentados y sus familiares, se ha incrementado en un 75% las ayudas sociales con respecto al ejercicio anterior.

Al cierre del ejercicio, MAZ protegía a un total de 558.156 trabajadores, procedentes de 86.902 empresas y 94.943 autónomos, por medio de una red de más de trescientos centros asistenciales repartidos por toda la geografía nacional y con 83 delegaciones propias.

Guillermo de Vílchez, director gerente de MAZ, *“seguiremos centrados en la mejora continua de los servicios a nuestros mutualistas, optimizando nuestros sistemas de*



**MAZ**  
MATEPSS Nº11

**suma**  
intermutual

*gestión de información y asistencial, y fomentando la innovación y la proactividad en todo lo relacionado con nuestros afiliados”.*

### **Sobre MAZ**

Fundada en Zaragoza en 1905, la mutua MAZ está presente en todas las Comunidades y Ciudades Autónomas del país, siendo la séptima mutua a nivel nacional por cuotas recaudadas. En la actualidad, MAZ cuenta con una plantilla de 1.300 empleados en toda España y una red de más de trescientos centros asistenciales repartidos por toda la geografía nacional y con 83 delegaciones propias.

Para más información:

COMUNICACIÓN DE MAZ

Tel. 91 590 00 85

email: [comunicacion@comunicacionmaz.es](mailto:comunicacion@comunicacionmaz.es)